

## DESTACADAS

# Unión Sindical Obrera de Colombia notificó que no hay Pliego de Peticiones de parte de Ecopetrol

El espacio sindical confirmó que continuará realizando los mayores esfuerzos por conquistar soluciones referidas al fortalecimiento de la empresa y a los derechos laborales.



By LATAM GREMIAL | 19 de mayo de 2023 |



A menos de 24 horas del cierre de la etapa legal de negociación del conflicto colectivo USO-[Ecopetrol](#), la organización sindical que representa a los trabajadores de la empresa petrolera confirmó que hasta el momento no hay un acuerdo que le dé solución a las necesidades plasmadas en el pliego de peticiones.

La **Unión Sindical Obrera** confirmó que, de las 517 peticiones presentadas en el Pliego, [Ecopetrol](#) solo realizó 59 ofrecimientos que equivalen al 11,4% del petitorio inicial. Centrando las propuestas ajenas a las aspiraciones de los trabajadores y su organización sindical.

“Como sindicato, hemos manifestado y reiteramos nuestra voluntad para construir un acuerdo mediante el diálogo, pero también destacamos que, transcurrida la etapa legal de negociación en caso de no haber un acuerdo, **nos veremos avocados en el término de diez días, a definir si nos vamos a un tribunal o declaramos una huelga general**”, agregó el comunicado de la organización.

Asimismo, sostiene que continuarán realizando los mayores esfuerzos por conquistar soluciones referidas al fortalecimiento de la empresa, mediante la preservación de la nómina directa, la soberanía y la seguridad energética, la inversión social, la transición energética y otros derechos fundamentales en lo que compete a las condiciones laborales.



Jose Luis Salas Madrid  
@jsalasmadrid · Seguir



Hoy culmina la etapa de arreglo directo en la negociación @ECOPETROL\_SA @usofrenteobrero escasas propuestas de Ecopetrol, negativa al diálogo constructivo, mínimo interés por fortalecer la empresa y dignificar a sus trabajadores @AlexLopezMaya @MintrabajoCol

**USO 100**  
CENTENARIO

**FRENTE OBRERO**

BOLETIN 25 COMISIÓN NEGOCIADORA DE LA USO

**CONVENCIÓN DEL CENTENARIO**

**39** día de la etapa de arreglo directo

---

**A 24 HORAS DE CERRAR LA NEGOCIACIÓN, NO SE TIENE NI UN PUNTO ACORDADO. ¡DEBEMOS MANTENER E INTENSIFICAR LA MOVILIZACIÓN!**

Compañeros y compañeros afiliados a la Unión Sindical Obrera. Estamos a 24 horas de cerrar la etapa legal de negociación del conflicto colectivo USO - Ecopetrol y no tenemos un sólo acuerdo que satisfaga nuestros intereses plasmados en el Justo Pliego de Peticiones. Por eso, hoy más que nunca, es necesario **mantener e intensificar la movilización**; en ese sentido, queremos resaltar el compromiso en el desarrollo de las tareas de las subdirectivas: Bucaramanga, Meta, SUCO, Rubiales, Pie de Monte, Monte Rey, Huila, Tolima, Orta, Sabana de Torres, El Centro, Castaño, Casabe, Tibú, Puerto Boyacá y las Refinerías de Barrancabermeja (Que hoy está en Asambleas Permanente) y Cartagena, entre otras.

La siguiente tabla es clara muestra de la nula "Voluntad de Negociación de la Empresa", en ella relacionamos por cada Comisión, nuestras justas peticiones y las respuestas de Ecopetrol:

# Comisión	Propuestas Pliego USO	Propuestas ECOPETROL
Comisión 1	145	8
Comisión 2	138	22
Comisión 3	89	21
Comisión 4	145	8

De las 517 peticiones presentadas en nuestro Justo Pliego, Ecopetrol tan sólo realizó 59 ofrecimientos que equivalen al 11,4% del petitorio, propuestas que en su mayoría son legenas a las justas aspiraciones de los trabajadores y su organización sindical y muchas de ellas ni siquiera están contempladas en el pliego de peticiones, sino que son traídas del contrapiego.

Ecopetrol ha sido reiterativo en su interés de que, si se llega a acuerdos, estos no irían a la Convención Colectiva de Trabajo, desconociendo el espíritu y propósito de la negociación colectiva y su principio rector que es la progresividad y no regresividad de los derechos conquistados por las y los trabajadores. Es indignante que el negociador de la Comisión de Ecopetrol, Sr. Carlos Mauricio Fuentes, afirmara que: "A ESTA CONVENCIÓN NO LE CABE UN BENEFICIO MÁS", frase que claramente demuestra la intransigencia, la mezquindad y que la empresa no tiene el más mínimo interés de negociar o pactar una Convención Colectiva de Trabajo.

Igualmente caen en el vacío y quedan desvirtuadas, las palabras del doctor Alejandro Arango, Jefe del Equipo Negociador de Ecopetrol, quien aseveraba en videos y audios, que Ecopetrol tenía la firme intención de pactar una Convención que beneficiara a trabajadores directos y contratistas, comunidades, empresa y al país. La falsedad de sus expresiones se desveló con la posición y estrategia de la patronal en la mesa negociadora, que cada vez se aleja más de la posibilidad de una solución negociada a través del diálogo.

5:59 a. m. · 19 may. 2023
ⓘ

♥ 7
💬 Responder
🔗 Compartir

[Leer 5 respuestas](#)

TAGS COLOMBIA **ECOPETROL** USO



**LATAM GREMIAL**

<https://latamgremial.com/>

Toda la información actualizada sobre paritarias, legislación laboral y medidas de fuerza. Las novedades más importantes sobre el sindicalismo argentino e internacional.



### También te puede interesar



**La FES publicó un nuevo informe sobre la participación de mujeres en el sindicalismo**

DESTACADAS | 18 DE MAYO DE 2023



**Crece la preocupación por el aumento del trabajo esclavo en Brasil**

DESTACADAS | 16 DE MAYO DE 2023



**Perú: Sindicato de Rutas de Lima exige que se considere el despido de 650 trabajadores**

DESTACADAS | 15 DE MAYO DE 2023



**Finalizaron las jornadas de diálogo laboral de alto nivel entre Estados Unidos y Argentina**

DESTACADAS | 18 DE MAYO DE 2023



MUNDO GREMIAL

MUNDO GREMIAL



[contacto@latamgremial.com](mailto:contacto@latamgremial.com)

COPYRIGHT @LATAMGREMIAL.COM BY MUNDOGREMIAL.COM

COPYRIGHT @LATAMGREMIAL.COM BY MUNDOGREMIAL.COM

